

sus pequeñas y suaves manos, su esbelto y flexible talle, en fin, todo en ella enamoraba, seducía y electrificaba: dígalos sinó Robustiano Rivas.

Anastacia Suarez estaba enloquecedora. Si fuese poeta no hubiese titubeado esa noche en pedir una lira para hacer brotar de sus cuerdas mil y mil trovas ensalzando su belleza. Estar á su lado es vivir, así como no estar después de haberla conocido es vivir muriendo.

Genovevita Torres ¡Cuán bella también estaba! Mi loca fantasía la tomó al verla por una huri misteriosa. Con que la compararé sinó hay nada que a ella se parezca. ¿Con una diosa mitológica como la Venus? ¿Con una de estas ideales figuras que forjan solo en su mente los enamoradores? Con uno de aquellos tipos que tan poéticamente describe Jorge Sand en sus fantásticas novelas.

Vaya! No hay comparación posible. Felicito de corazón á mi amigo Armento F. deseándole cumpla pronto su palabra de compromiso.

En medio de estas fragantes y embriagadoras flores destacaba en garbo y salero la hermosa Sta. de Ponce A. para describirla se necesitaría poseer toda una pluma encantadora así como para pintarla un pincel divino.

Un ósculo fraternal le envío á Laureano Rivas por su com. . . portamiento.

La seductora y candorosa Sta. de Muñoz se presentó ataviada con tanta sencillez como esquisito gusto, por naturaleza de carácter amable, tierna y modesta, hace que ella allí fuese una virgen digna de la contemplación.

Las simpáticas Stas. de Barreiro se distinguían en gracia, amabilidad, trato social y fina educación.

Modestita Jordán estaba bellísima: dígalos sinó el joven Biascochea el que me dijo llevaba un gran sentimiento y era el de no haber podido bailar con ella ninguno de los dos bailes.

La Sta. de Villareal hizo esa noche latir el corazón no solo del joven Jordán sinó el de mi amigo O. Lilledal. Las Stas. de Lavallen, Campos, Corro, Jordán, Muziera, Riera, Gomez, etc. etc. y otras muchas cuyos nombres quedan en el tinte por no saberlos concluían de formar tan bonito ramo de flores.

El Domingo tuvo lugar otro baile en los salones del cabildo, costado por la juventud mas distinguida de esta.

Eormaban la comisión los jóvenes Aranguren, Manzandárez y Muñoz.

Las familias mas distinguidas del pueblo asistieron á él.

Reinó toda la noche la mas completa alegría y animación.

Leandro C. Rivas.

BOLETIN DE LA SEMANA.

Ministerio.

Buenos Aires, Diciembre 20 de 1872. El Gobernador de la Provincia acuerda y decreta—

Art. 1º—Queda nombrado Ministro de Gobierno el actual Ministro de Hacienda, Dr. D. Amancio Alcorta.

Art. 2º—Nómbrese Ministro de Hacienda al Dr. D. Carlos Saavedra Zavaleta.

Art. 3º—Comuníquese á quienes correspondan, publíquese é insértese en el Registro Oficial.

ACOSTA.

AMANCIO ALCORTA.

Navegacion del Bermejo.

Salta, Diciembre 21 de 1872. A Francisco C. Molina y Belisario Roldan. Un millon de felicitaciones y un aplauso al infatigable Natalio Roldan. El vapor pasó hace 8 dias á toda fuerza los nuevos canales y quedó alistándose á subir el Rio San Francisco, en el Carmen, distante 8 leguas abajo de las Puñas, y á 16 de Orán.

Aquí estamos hoy de festejos. DELFIN LEGUIZAMON. «Gobernador de Salta.»

Cautiva.

Ha llegado recientemente al campamento de las fuerzas que guarnecen la frontera Sud de Buenos Aires al mando del General D. Ignacio Rivas, el Capitanejo Carril trayendo consigo a la cautiva Mercedes Coria de Jaime.

La Prensa.

Crimen horrible.

Ayer enterraron en el Cementerio de Merlo á un niño de 8 años, víctima de la ferocidad de un individuo, que ignorándose la causa, le infirió ocho puntaladas mortales.

El malhechor huý sin que se haya logrado hasta ahora, averiguar su paradero.

La Policia debe á toda costa tratar de aprehender a ese criminal que con tanta crueldad se cansa en la inocencia.

La Política.

Nuevos atentados.

Ayer salieron del Tandil presos y con destino a esta cárcel pública, dos mujeres y dos hombres, que remitieron de allí las autoridades.

Una de esas mujeres es la esposa del Médico Dios—que instigaban con sus cómplices á levantar a los paisanos para hacer el 1º de Enero una matanza como la del año anterior en venganza de la muerte de aquel individuo.

Se ha descubierto que celebraron reuniones en las sierras del Tandil y las autoridades de la localidad se ocupan de tomar todas las medidas del caso para descubrir mas culpables.

Todo se ha descubierto por una casualidad.

Si se les prueba su delito a estas jentes es preciso ser inflexible con ellas.—Estos escándalos y estos atentados, deben cortarse de raiz.

La Pampa.

A los labradores.

Un periódico Frances afirma que un labrador observaba resultados admirables regando legumbres y árboles frutales con una disolución de sulfato de hierro.

Dice que los porotos por ejemplo ganaron seis por ciento en volumen y adquirieron excelente sabor. Los perales tambien producen mucha fruta cuantó son regados con el sulfato de hierro.

La Union.

Insecto terrible.

En la Provincia de Córdoba ha aparecido un pequeño insecto, semejante en su forma y constitución a la araña, pero de pequenísimas dimensiones; el cual ha puesto en alarma a aquella sociedad.

Este pequeño insecto cuyo puesto en la escala zoológica creemos que no está aun definido, es sumamente venenoso.

Su picadura es en un todo semejante a la de una pulga en los primeros momentos; pero á medida que se va inoculando la materia séptica que él deposita en la picadura, la parte afectada aumenta en coloracion, la temperatura del cuerpo entero, la tumefaccion, el dolor, y por término de este proceso inflamatorio local, se declara en el individuo enfermo una fiebre violenta é intensa.

En Córdoba que es el único parage en que se ha visto el animal y se ha experimentado su mortífera picadura, sabemos que actualmente existe un horrible que se halla en grave estado, con todos los síntomas que hemos enumerado á consecuencia de una pequeña picadura que le originó el misterioso insecto.

Hemos sabido tambien que muchos otros vecinos de aquella provincia que han sufrido la picadura de este insecto, han presentado los mismos síntomas y se han visto en el estado grave de que hemos hablado habiendo fallecido ya dos.

La Prensa.

La cosecha de Trigo.

«La Voz del Saladillo» en su número 41 dice que los trigos están perdidos en su mayor parte.

Atribuye esa desgracia a las heladas de los dias 11 y 12 de Noviembre.

Constata la decadencia de la agricultura y pide para ella la protección del Gobierno.

Por nuestra parte hemos dicho ya que no tendremos agricultura mientras no tengamos leyes proteccionistas, sola protección que puede darle el Gobierno.

Desgraciadamente los Doctores de la calle del Perú que nos representan han declarado que nuestra campaña produce pastizales que sobrepasan la altura de un hombre á caballo; que nuestro clima es tan favorable como feraz nuestro suelo, y que nuestro país está destinado á surtir el órbe de trigo y de teorías politico-sociales destinadas a destruir el ajeño buen sentido.

Compras de trigo.

D. Esteban Reitou ha hecho las siguientes compras: 2,200 fanegas de bajo peso á 130 pesos fanega y 2,400 á 140 pesos.

La Verdad.

Venta de ovejas.

El Señor Videla Dorna ha comprado en el Monte 8000 ovejas peladas á 23 pesos.

La Verdad.

Navarro.

El Juez de este pueblo ha pedido al Gobierno se aumente el personal de esa policia, porque con el existente es imposible hacer un servicio regular por ser sumamente reducido.

La Tribuna.

Precio de la lana.

Ayer se vendió en el mercado Constitución un lote de lana de la Magdalena al precio de 122 pesos arroba. Es la mejor lana que se ha conocido en nuestros mercados.

La Pampa.

La vacuna y las Escuelas.

Por el Departamento de Escuelas se ha pasado una circular á los preceptores de las escuelas públicas diciéndoles que deben prestar toda su contraccion é informes necesarios á las personas que se presenten a vacunar los niños de esos establecimientos.

La Union.

Sospechado de desercion.

El Juez de paz de Chivilcoy ha enviado ayer al Departamento de Policia, a disposicion del Ministro de Gobierno á un individuo por sospecharlo desertor del Batallon Guardia Provincial; por coincidir su filiacion con la de uno cuya captura le fué recomendada.

La Tribuna.

CRÓNICA LOCAL.

Sesion frustrada.—El Presidente de la Municipalidad convocó la corporacion para el 20 del corriente. La sesion no tuvo lugar por falta de número.

Edificios.—Llama la atencion la cantidad de edificios que se estan construyendo en la Exaltacion.

Los años anteriores, tomados por decenas, no ofrecen nada que puede compararse con lo que vemos hoy.

¡Ay! de lo que necesitan abañiles. **Cosecha.**—Con tiempo muy contrario sigue la cosecha entre nosotros. Los ventarrones y los aguaceros se suceden con frecuencia, lo que no permite hasta hoy apreciar los resultados.

Se contaba con poco rinde y ese tiempo ha de contribuir á realizar esa suposicion. **Bancos.**—Se ha colocado una docena de bancos en la plaza, aunque los tales bancos sean póstimos; demasiado arriba del suelo para las Señoras y los niños;

de tablas llenas que conservan el agua como una pataca, después de sufrir un poco la accion del sol; con una armazon de hierro endable, que no se ha pintado con arsenic, y que el herrero ha de consumir pronto, con todos esos defectos capitales dijimos, los bancos son muebles útiles en la plaza y su colocacion constituye un progreso.

Carrera.—Nos dicen que los comerciantes y los aficionados hacen grandes preparativos para la carrera que tendrá lugar el 19 de Enero.

Es probable, que como sucede en semejante caso, esta carrera ha de dar lugar á muchas otras.

Movimiento de policia.—La noche del Jueves de la semana pasada le fueron robados algnacio Inista, vecino de este pueblo, los objetos siguientes: reloj de plata—1 tirador con un juego de botones de lo mismo, y como siete mil pesos mc. La autoridad trata de descubrir el autor de este robo que hasta hoy se ignora.

Defunciones.—Las habidas en la semana anterior son las siguientes: Maria de la Concepcion Ayza 6 dias mal. Diciembre 28 de 1872.

Juan Cadaval (Cura vicario.)

REVISTA COMERCIAL.

Buenos Aires.

DIA 23.

No obstante ser Lunes, los mercados están algo animados en frutos del pais; se han realizado varios lotes de lanas y cueros lanares con facilidad. Las transacciones han sido variadas y no carecen de importancia.

Fuertes entradas en el Mercado Constitución: 205 carretas, hasta la fecha es la cifra mas alta.

DIA 24.

Con regular concurrencia de compradores y animacion en las ventas se iniciaron las transacciones hoy; los tenedores se mantienen firmes en las pretenciones a la suba. Las transacciones realizadas en lanas son muy importantes; en el Mercado del Sud vendiéronse 30,000 arrobas. Hay mucha demanda para las clases buenas y limpias.

ULTIMAS VENTAS.

Lanas.

Finas especiales ps. 92, 98 y 103 arroba. Buenas " 80, 83, 85, 88 y 90 " Regulares " 75 á 80 " Inferiores " 70 á 75 "

Cueros vacunos secos

De campo seg. cond. ps. 189 á 191 pesd.

Cueros lanares.

Matadero 27 á 28 rs. libra. Campo 23 á 26 id. id. Corderitos \$ 13 á 14 docena.

Cerda.

Mezcla sup. Sud obtuvo ps. 215 arb. Otras segun clase " 178 á 196 "

Nabina.

Pequeños lotes á 4, 2 rs. libra.

Sebo.

Pisado ps. 23 á 25 arroba. En panzas " 39 á 35 id. Casco de campo " 40 á 42 id.

Trigo.

Superior ps. 150 á 160 fanega. Bueno " 135 á 140 id. Regular " 120 á 130 id. Inferior " 100 á 110 id.

Mais.

En espiga ps.-60 á 75 fanega. Desgranado " 55 á 70 id.

Marina.

De primera clase ps. 27 á 28 arroba.

SALON DE RECREO.

Pablo Migliaro ofrece al respetable público otra temporada de esta interesante diversion, con grandes y variadas vistas de gran importancia, y a mas un buen concierto de musica á donde podrán pasar agradables momentos de diversion.

Previendo á las Señoras que gusten asistir y tengan familia que los niños que no pasen de 10 años pasarán gratis y serán atendidos con todo respeto. Aprovechen que la temporada no es muy larga.

Alerta amantes de lo bueno: en la misma Confiteria encontrarán un variado surtido de vino de las mejores clases Españoles é Italianas; chocolate de primera clase, licores de varios precios, cartuchos y cajas de varios tamaños para regalos, ramitos con y sin masetas para adorno. Sigarros ricos y varias clases.